
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1531/2014 der SPD-Stadtratsfraktion Mainz-Altstadt betreffend Ratten 
Rheinufer/Altstadt (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Zu 1. Ja, die Verwaltung hat davon Kenntnis. 

Zu. 2 Im Bereich von Gewässern treten immer Ratten auf. 
Der durchschnittlich niedrige Wasserstand im Rhein hat im letzten Jahr dazu geführt, 
dass die Rückzugsorte der Ratten seltener überflutet wurden und diese sich so unge-
stört vermehren konnten. 

Zu. 3 Der Wirtschaftsbetrieb hat im Bereich des Winterhafens einen Schädlingsbekämpfer 
beauftragt, welcher eine Rattenbekämpfung im Bereich des Winterhafens durchgeführt 
hat. 
Leider wurden die Rattenfallen aufgebrochen. 
Mit Abschluss des Ausbaus der Straße am Winterhafen werden neue Fallen aufgestellt. 

Zu. 4 Nein. 

Zu. 5 Der Wirtschaftsbetrieb Mainz betreibt Rattenbekämpfung ausschließlich im Kanalnetz. 
Bei Beschwerden seitens der Bürger findet eine Vorortkontrolle statt. Sollten im Kanal-
netz verstärkt Ausscheidungen von Ratten auftreten, wird eine Bekämpfung durchge-
führt und in den vorgeschriebenen Zeitabständen kontrolliert.  

 
Mainz, 19.11.2014 
 
gez. Eder 
 
 Katrin Eder 
Beigeordnete 
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